

BALLESTER, Marta

Licenciada en Sociología por la Universitat Autònoma de Barcelona y Diplomada en Trabajo Social por la Universitat de Barcelona. Colaboradora de la Secretaría de Juventud de la Generalitat de Catalunya como consultora en procesos de participación juvenil y formación de profesionales. Ha trabajado como técnica en el Plan Comunitario de la Sagrada Familia (Barcelona) y en programas de participación ciudadana del Ayuntamiento de Mataró. También ha colaborado como investigadora en el Institut de Govern i Polítiques Públiques de la Universitat de Barcelona.

BLANCO FILLOLA, Ismael

Doctor en Ciencias Políticas por la Universitat Autònoma de Barcelona y miembro del Institut de Govern i Polítiques Públiques de la misma. Ha sido Investigador Visitante en la De Monfort University (Reino Unido). Especialista en análisis de políticas públicas, redes de gobernanza local, participación ciudadana y regeneración de barrios desfavorecidos. Entre sus publicaciones figuran varios artículos en revistas internacionales, como la *Local Government Studies* y la *European Journal of Political Research*, así como la edición de dos libros: *Gobiernos locales y redes participativas* (Barcelona: Ariel, 2002) y *Respuestas locales frente a inseguridades locales* (Barcelona: CIDOB, 2009).

CARDOZO, Myriam

Doctora en Ciencias Políticas y Sociales por la Universidad Nacional Autónoma Metropolitana de México. Investigadora de la Universidad Autónoma de México (UAM) y Consejera Ciudadana del Consejo de Evaluación del Desarrollo Social del Distrito Federal de México. Ha trabajado en temas de descentralización, formación gerencial y análisis y evaluación de políticas y programas públicos, especialmente las de carácter social. Entre sus principales publicaciones destacan dos libros: *La evaluación de políticas y programas públicos. El caso de los programas de desarrollo social en México* (México: Cámara de Diputados/M.A. Porrúa, 2006) y *Evaluación y metaevaluación en los programas mexicanos de desarrollo social* (México: UAM-X, 2009).

DIZ OTERO, Isabel

Profesora Contratada Doctora de la Universidad de Santiago de Compostela (USC). Ha participado en el desarrollo de diversos proyectos de investigación centrados en el análisis de los parlamentos y las elites políticas, así como en los estudios de género. Entre sus publicaciones cabe resaltar el libro, editado conjuntamente con M.I. Lois, titulado *Mujeres, instituciones y política* (Barcelona: Bellaterra, 2007). Ha sido coordinadora de la Oficina de Igualdad de Género de la USC.

LOIS GONZÁLEZ, Marta Irene

Doctora en Ciencia Política por la Universidad de Santiago de Compostela y profesora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la misma. Especialista en estudios de género y políticas públicas de igualdad, campos en los que ha realizado diversas publicaciones, entre las que destaca la edición, conjuntamente con I. Diz, de la obra *Mujeres, instituciones y política* (Barcelona: Bellaterra, 2007).

RODRÍGUEZ HERRERO, Gorka

Doctor en Ciencias Políticas y de la Administración por la Universidad del País Vasco. Ha sido becario de investigación del Instituto Vasco de Administración Pública y del Programa de Formación de Investigadores del Gobierno Vasco. Especialista en Administración pública, descentralización municipal y participación ciudadana, ámbitos en los cuales ha publicado diversos artículos en revistas científicas y capítulos en obras colectivas.

SAN ANDRÉS REDONDO, María del Mar

Licenciada en Ciencias Físicas por la Universidad Autónoma de Madrid. Máster en Gestión y Análisis de Políticas Públicas por la Universidad Carlos III de Madrid, programa organizado conjuntamente con el Instituto Nacional de Administración Pública. Posee una amplia experiencia en puestos directivos dentro de la Administración

pública española, desempeñando actualmente sus funciones en la Subdirección General de Coordinación de la Administración Periférica del Ministerio de la Presidencia. Es especialista en metrología, análisis de datos y evaluación estadística, campos en los que ha publicado diversos trabajos.

URTEAGA, Eguzki

Doctor en Sociología por la Universidad Victor Segalen Burdeos 2 y Licenciado en Historia (Mención Geografía) por la Universidad de Pau (Francia). Profesor de Sociología de la Universidad del País Vasco e Investigador del Centro de Investigación IKER, asociado al CNR francés. Colabora como director de colección en la editorial parisina Mare et Martin. Autor de 24 libros y más de un centenar de artículos en medios universitarios de diversos países, entre sus publicaciones cabe reseñar el libro *La coopération transfrontalière en Pays Basque* (París: L'Harmattan, 2007).